Mathe-AG ab Klasse 7

Im Rahmen dieser Arbeitsgruppe beschäftigen wir uns mit mathematischen Methoden, die in der Schulmathematik immer weniger Aufmerksamkeit bekommen, eigentlich aber die DNA der Mathematik sind und daher auch z. B. später im universitären Bereich gefordert werden. Dabei geht es u. a. um das Beweisen oder auch schlichtweg um händische Rechenfähigkeiten; aber auch um Probleme, die viel Geduld fordern, bei deren Bearbeitung man aber auch mal ins "Papier beißen" möchte und vielleicht sogar flucht, bevor man sie löst. Oder man löst sie nicht. Auch das gehört dazu und wir werden lernen, daran zu wachsen.

Ein **erstes Treffen** findet am **Montag, den 12.08.2024**, statt, danach werden wir konkrete Montagstermine und Zeitfenster absprechen.

Roman Pavlowski